
平成２７年６月定例会一般質問通告 

順番 
議席

番号 
議 員 名 質   問   内   容 

１ ４ 亀卦川参生 甚目寺駅北口近くの市道（歩道）認定について 

２ ４ 亀卦川参生 
七宝庁舎の災害時対策本部（支所）としての機能を果た

すために 

３ ３ 野中幸夫 ゴミ収集などについて 

４ １９ 松下昭憲 公共下水の今後について 

５ １９ 松下昭憲 あま市内における井領地について 

６ ９ 橋口紀義 木田駅南広場のトイレ設置について 

７ ９ 橋口紀義 甚目寺給食センターの体制について 

８ １７ 倉橋 博 あま市本庁舎基本構想・基本計画について 

９ １６ 林 正彦 あま市本庁舎建設について 

１０ ８ 近藤陽一 予算編成等について 

１１ １４ 寺本隆男 あま市公共施設等総合管理計画について 

１２ ２３ 後藤幸正 市内の空き家対策について 

１３ １０ 柏原 功 あま市の空き家対策について 

１４ ２０ 岩本一三 区長のモチベーションについて 

１５ １８ 足立詔子 認知症初期集中支援チームの設置を 

１６ ５ 山本雄一 安全安心なまちづくりについて 

１７ ５ 山本雄一 行財政改革について 

１８ １２ 八島 進 新あま市民病院工期延長について 
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１９ ２２ 横井敏夫 あま市の財政運営 

２０ １５ 加藤 正 地方版総合戦略について 

２１ ３ 野中幸夫 甚目寺西小学校のトイレの改修について 

 


